

NOTA DE PRENSA

Los populares mantienen su apuesta por enterrar el tren 800 metros sin agravios

El PP lamenta que el Gobierno triture el desarrollo de San Andrés tras borrar del mapa el soterramiento de las vías del tren

- El PP avanza que seguirá apostando por enterrar el ferrocarril tras la imposición del Ministerio de Transportes que fulmina las expectativas de futuro del tercer municipio de la provincia. "La alternativa blanda que ofrece el Ministerio generará agravio y desasosiego. Es difícil de comprender porque aquí no puede ser y en otros lugares sí", explicó Noelia Álvarez.
- La UPL demuestra escasa capacidad para hacer frente a los problemas importantes del municipio al desconocer, tras nueve meses en el gobierno, el informe sobre las muchas deficiencias que tiene el nuevo vial, cerrado desde hace dos años, y que han impedido su apertura. "Los leonesistas deberían esforzarse más en estudiar y hacer los deberes porque la falta de dedicación trae muy malas consecuencias para los ciudadanos", explican desde el PP.

10 de abril de 2024.- La portavoz del Partido Popular en San Andrés del Rabanedo, Noelia Álvarez, ha lamentado que el PSOE de Pedro Sánchez triture el desarrollo del tercer municipio de la provincia, después de que el secretario de Estado de Transportes, José Antonio Santano, borrara del mapa la posibilidad de soterramiento en San Andrés del Rabanedo en su última visita al municipio. "Las noticias que ha traído el PSOE son las peores que podía recibir el municipio porque, a criterio del ministro de Transportes, San Andrés no se merece inversión para soterrar 800 metros", criticó la edil del PP.

Para Noelia Álvarez, el representante del Ministerio vino a San Andrés para "intentar convencernos de que la herida no va a ir a más cuándo, en realidad, no tiene cura, en lo que se convierte en otro agravio más para el municipio que genera desasosiego y crispación en la ciudadanía". Los populares, añadió, seguirán apostando por conseguir el soterramiento para el municipio dadas las posibilidades que hoy ofrece la tecnología y las técnicas de construcción.

La concejal popular mostró su sorpresa ante las declaraciones del secretario de Estado acerca de que ahora no será necesario derribar el puente, después de meses advirtiendo de que iba a suceder lo contrario, lo que supondrá que Trobajo del Camino se quedará con una pasarela anexa que nació como provisional y que no cumple con la normativa de accesibilidad y que hoy en día es un obstáculo para muchas personas que tienen que desplazarse a uno y otro lado de las vías.

Twitter: @PPrabanedo

Facebook: Partido Popular de San Andrés del Rabanedo

Web: ppsanandresdelrabanedo.wordpress.com



NOTA DE PRENSA

Twitter: @PPrabanedo

Facebook: Partido Popular de San Andrés del Rabanedo

Web: ppsanandresdelrabanedo.wordpress.com

Sobre el nuevo vial que unirá la glorieta de San Juan de Dios con el Ayuntamiento de San Andrés y que lleva casi 2 años cerrado, tanto el representante del gobierno socialista como la alcaldesa de San Andrés reconocieron desconocer el informe policial de deficiencias en materia de seguridad vial redactado en octubre del 2022. "Resulta desolador comprobar como la UPL que lleva casi un año gobernando desconoce la situación de uno de los problemas más importantes del municipio, algo ya demasiado habitual, lo que demuestra la incapacidad de seguir al frente del tercer municipio de la provincia", concluyó.